

宗岡中だより



1月号 令和4年1月11日(火)
志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

「年のはじまり」

校長 林 孝 安

令和4年、1年のはじまりです。元日は穏やかな幕開けとなりました。今年の干支は十干が「壬（みずのえ）」、十二支が「寅」の年にあたるので、「壬寅（みずのえとら）」です。「寅」のように力強く歩む1年になって欲しいと願うばかりです。また今年、冬季オリンピックの年です。日本では昨年、東京オリンピック・パラリンピックが開催されましたので、もう次のオリンピックかと思う人も多いようですが、東京の開催が1年延期されたため、連続での開催のように思ってしまうのかもしれませんが。中国の北京で開催されますが、2008年の夏季五輪でも開催都市となった北京は、オリンピック史上初めて夏季・冬季両大会を開催する都市となり、アジアでは1972年札幌大会、1998年長野大会、2018年平昌大会に続いて4番目となります。前回の平昌では金メダルを4個取ることができました。金メダル獲得の最高個数は24年前に開催された長野オリンピックの5個です。その前の年の1997年に、当時勤務していた中学校の林間学校で、志賀高原に宿泊をしました。半年後に冬季オリンピックを控えた志賀高原は、国道が整備され施設等も真新しかったことを鮮明に覚えています。私が初めてスキーをしたのも志賀高原でしたので、その時の様子と比較しても、驚きを隠せなかったことを思い出します。果たして今回は何個の金メダルを獲得できるのか、今から楽しみです。

さて相変わらず新型コロナウイルス感染症の収束は見え、新たなオミクロン株が猛威を振るっています。2月には高齢者から、3回目のワクチン接種が始まるとのことです。今後、感染状況がどうなるのか、わからないという不安のなかでの年明けですが、学校は子供たちのために、よりよい方向を探り出しながらの教育活動を進めていきたいと思えます。また例年1月は、書きぞめ展が実施されますが、昨年はコロナ禍のため県展が誌上展となり、その関係で、県内でも書き初め練習会や書き初めそのものが縮小されましたが、本年度は県展を実施するとのこと。本年も、昨年同様相変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。